

Síntesis de medios

27 de mayo de 2025

El Heraldo de México

La Prensa

Primeras Planas

Tras \$36 mil millones, SNTE saldrá a acarrear

Gas Bienestar registra 0 pesos de utilidades

INE advierte sobre boicot a elección judicial

Boicotear elecciones, propio de la derecha: Sheinbaum a la CNTE

Sheinbaum: actúa CNTE como la derecha; niegan maestros boicot electoral

Por plantón de CNTE, 1.2 millones de niños sin clases, comercios pierden 10

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

mil mdp

"Que nadie influya en la decisión de votar o no"

Ciudad secuestrada

¡Ya era hora! Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Llega el progreso a Tláhuac

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el plan de mejoramiento en materia de agua, seguridad, iluminación y movilidad que se implementará en el pueblo de San Juan Ixtayopan de la alcaldía Tláhuac. Por su parte, el secretario de seguridad, **Pablo Vázquez**, dijo que, por instrucciones de la jefa de Gobierno, el pueblo de San Juan Ixtayopan se dividirá en dos cuadrantes para poder duplicar el estado de la fuerza policiaca, así como el número de patrullas. <u>El Heraldo de México</u> / <u>Excélsior</u> / <u>Reporte Índigo</u> / <u>24 Horas</u> / <u>Eje Central sin mención: La Jornada / El Sol de México</u>

Van 149 personas que se arrojan a las vías del STC Metro

En los últimos cuatro años, 149 personas han saltado a las vías del Metro (117 hombres y 32 mujeres). Entre las líneas donde se han registrado el mayor número de incidentes de personas arrolladas son 3 y B del STC. El programa Salvemos Vidas es una iniciativa propia del sistema que busca prevenir la ideación suicida. Desde su creación en 2016 hasta el 15 de abril del presente año, Salvemos Vidas ha brindado contención en situación de crisis a un total de 802 personas. El personal del Sistema de Transporte Colectivo y de la SSC como Policía Auxiliar y Policía Bancaria e Industrial, identifican señales de alerta de comportamiento suicida en usuarios del STC a través de la observación de indicadores verbales, no verbales, físicos y emocionales. El Universal

Docentes exigen respeto y niegan vínculos con partidos

Docentes de la CNTE que protestaron afuera del INE afirmaron que no están vinculados a ningún partido político y exigieron respeto, luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que actúan como "la derecha". En la jornada de protestas también realizaron bloqueos frente a las oficinas del SAT, la SEP, Televisa Chapultepec y mantienen el plantón en el Zócalo capitalino que se ha extendido a calles aledañas. Las oficinas del INE amanecieron blindadas con vallas metálicas en las entradas y fueron desplegados más 500 agentes de **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que vigilaron la manifestación. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>La Razón</u> / <u>El Gráfico</u>

Apañan a pistolero en la Miguel Hidalgo

Tras atender un reporte emitido por los operadores del C2 Poniente, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en posesión de un arma de fuego, señalado como responsable de lesionar a una persona en calle Lago Yojoa, de la colonia Deportivo Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>Basta</u>

Cae ladrona colombiana

Una mujer logró frustrar un violento robo en su casa ubicada sobre avenida Arteaga y Salazar, en la colonia Contadero, alcaldía Cuajimalpa, al esconderse en el baño y alertar a sus vecinos, quienes pidieron auxilio a policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para detener a los ladrones, entre ellos una migrante de nacionalidad colombiana que intentaba huir en una camioneta con las joyas robadas. Basta



Síntesis de medios

27 de mayo de 2025

Causa volcadura caos en Periférico

Más de 12 horas de caos vial sobre Periférico Norte fue lo que se vivió por la volcadura de una pipa que transportaba más de 30 mil litros de gasolina y provocó la movilización de bomberos, **policías** y Protección Civil. La volcadura ocurrió a la altura de la calle Sierra Candela, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonó la zona y realizaron labores de vialidad a fin de evitar otros incidentes. Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Crónica de Hoy / La Prensa / La Razón / 24 Horas / Metro / El Gráfico / Basta

¡Ódiame más! Ardido golpeó a su carnala

La frustración de no ver a su equipo ganar provocó que un hombre que se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas discutiera con su hermana y la golpeara en su domicilio ubicado en la alcaldía Iztacalco. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio y realizaron la detención. <u>El Gráfico</u>

Pinchazos en el Metro serán delito grave; cárcel hasta por 7 años

El Congreso de la CDMX aprobó, en sesión extraordinaria de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, el dictamen para tipificar como delito grave los pinchazos en el Metro de la CDMX, así como en otros servicios de transporte y espacios. La iniciativa que propone hasta 7.5 años de cárcel y multas económicas, se votará en los próximos días en el pleno del Congreso capitalino. La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, lanzó la iniciativa luego de que se reportaran decenas de casos de presuntos ataques. El Financiero

Columna Café Político: Secuelas del asesinato contra Ximena / José Fonseca

Una Tarjeta Informativa de la Dirección de Asuntos Internos de la SSC-CDMX anuncia la suspensión de mandos policíacos por presuntas irregularidades en el manejo de pruebas del asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y coordinador de asesores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Quizá, como acusa la SSC, los mandos no siguieron protocolos o de algo peor, no lo sabemos. Como sea, el manejo público que uno se queda con la impresión de que, pase lo que pase, es posible que haya sido injusto a los dos policías. El Economista

Columna Invitada: Las nuevas formas de estafar en CDMX / Olivia Garza

El phishing es una técnica de ingeniería social en la que los cibercriminales engañan a la víctima para que revele datos sensibles como información financiera y personal, para luego ser usada para cometer estafas. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha determinado que los adultos mayores son el sector más vulnerable a los ciberdelincuentes por su falta de familiaridad con la tecnología. El establecimiento de una reforma específica anti-phishing señalaría el compromiso de la CDMX con la ciberseguridad. Contra Réplica

Columna La voz del centro: Rechazamos la violencia en la CDMX / Guillermo Gazal

Desde Procentrhico A.C. expresamos nuestra profunda consternación y condenamos enérgicamente los homicidios de Ximena Guzmán y José Muñoz, hechos que enlutan al servicio público y representan un golpe doloroso a la paz y la seguridad de nuestra ciudad. Si bien reconocemos los esfuerzos del Gobierno de la CDMX por medio de la SSC, la FGJ-CDMX y la PDI en materia de seguridad, tragedias como estas dejan en evidencia que todavía queda un largo camino por recorrer. El Gráfico

Policiaco

Mueren tres en volcadura de camioneta

Efectivos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tomaron conocimiento de un percance vehicular que se registró en la Súpervía Poniente, de la colonia Torres de Potrero, alcaldía Álvaro Obregón, donde tres personas perdieron la vida y uno más resultó herido tras impactarse contra el muro de contención. La Prensa / Reforma / 24 Horas / Metro / El Gráfico / Contra Réplica / Basta

Muere aficionado del América al derrapar en su motocicleta

Un joven perdió la vida al derrapar su motoneta por el asfalto mojado cuando regresaba de ver un partido de futbol sobre calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia San Miguel, alcaldía Iztapalapa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona en espera de peritos. La Prensa / El Gráfico / Basta



Síntesis de medios

27 de mayo de 2025

Justicia

Alista Fiscalía recibir denuncias electorales

La FGJ de la CDMX instruyó a sus trabajadores de investigación a recibir denuncias relacionadas con posibles delitos electorales que se puedan presentar el próximo domingo, cuando se lleve a cabo la votación por jueces y magistrados. La dependencia detalló que el 31 de mayo y el 1 de junio, las distintas instancias que conforman la Policía de Investigación ayudarán a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales a comenzar indagatorias. Reforma

Columna El Caballito: FGJ en alerta para recibir denuncias por elección judicial

La fiscal capitalina, Bertha Alcalde, instruyó al personal de la institución para que estén muy atentos el 1 de junio, día de la jornada de la elección judicial, para recibir denuncias. Pero el acuerdo, nos dicen, no es para que sólo estén pendientes los integrantes de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, sino los trabajadores de Unidades Operativas y Administrativas, Agentes del Ministerio Público y hasta las fiscalías y coordinaciones generales para que estén atentos. El Universal

Imagen Destacada



Pinchazos en el Metro serán delito grave; cárcel hasta por 7 años



